

Periodista Víctor Hugo Morales afirma que Macri usa la represión y la censura para tapar medidas neoliberales



Caracas, 13 ene (RHC) La represión y censura del gobierno de Mauricio Macri en contra de los medios de comunicación de Argentina pretende invisibilizar las medidas neoliberales, implementadas durante su primer mes de mandato, que han venido socavando los logros sociales del kirchnerismo en favor del pueblo, dijo el periodista y locutor uruguayo Víctor Hugo Morales, recientemente expulsado de una emisora de radio.

Desde la Plaza de Mayo en Buenos Aires, capital de la nación suramericana, donde miles de argentinos se concentraron en defensa de la libertad de expresión y opinión, Morales recalcó la importancia de la Ley de Medios, aprobada en 2009, con el objetivo de democratizar el sistema de medios audiovisuales que permanecía bajo control de las grandes corporaciones mediáticas, especialmente del Grupo Clarín.

Este instrumento legal, creado durante el gobierno de Cristina Fernández de Kirchner, pretendió ser derogado por Macri a través de un Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU), en el que también propuso disolver la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA) y remover de su cargo al presidente de ese organismo, Martín Sabbatella, resalta Avn.

"La Ley de Medios es la más maravillosa creación de la democracia Argentina y por ella estamos peleando. Esa ley que había sido una utopía, se despertó y fue creciendo con el ánimo de los mas jóvenes. Esa ley debe ser aplicada, porque sigue siendo la ley del pueblo (...) Esa misma ley de medios es la que ahora nos da dolores de cabeza al ver que no se cumple", manifestó Morales a la telemisora Telesur.

Morales estaba acompañado por Sabbatella, quien más temprano no pudo ingresar a la sede de la AFSCA ya que fuerzas policiales le prohibieron la entrada, a pesar de que una medida cautelar emitida por dos jueces federales anulara el DNU firmado por Macri, el pasado 30 de diciembre, para disolver el organismo.

El periodista uruguayo, cuyo programa La Mañana fue sacado del aire de la emisora local Radio Continental el pasado lunes, presuntamente por intereses políticos de la empresa de comunicación con el gobierno de Macri, instó al pueblo argentino a continuar luchando por sus derechos y hacerle frente a un Poder Ejecutivo que claramente ha mostrado su postura neoliberal y vocación represiva.

"Van 30 días de un gobierno de la derecha que ha superado las expectativas. Porque sabíamos que venían a hacer todo para enriquecer a los más privilegiados, pero no sabíamos que iban a llegar con tanta crueldad, golpeando la dignidad de cada trabajador, botándolos de sus puestos de trabajo", expresó.

En este contexto, se refirió a las decenas de cooperativistas que manifestaron en rechazo a despidos masivos a las puertas del Palacio Municipal de La Plata, sede el gobierno local del municipio homónimo en Argentina, donde fueron víctimas de represión policial con balas de goma y bombas de gas lacrimógenos, lo que dejó viarios heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81181-periodista-victor-hugo-morales-afirma-que-macri-usa-la-represion-y-la-censura-para-tapar-medidas-neoliberales>



Radio Habana Cuba